

『きばらいや上中山』

つどい・にぎわい・つるおづ

今年の秋も、「きばらいや上中山」学びの里甲川は大変にぎわいました。

11月初旬には、中山小学校の一年生が「秋見つけ」の校外学習として学びの里甲川を訪れました。近くにある中山神社の森や学びの里のグラウンドで木の実や秋の草木を観察したり、「わたぼうし」のスタッフから

草花の名前や特徴を聞いたたり、採った木の枝とむかごで「やじろべえ」の作り方を聞くなど、周辺の豊かな



▲保育園の遠足で (お弁当タイム)

自然を体験してもらうことができました。

中山みどりの森保育園の園児の皆さんは、歩いて遠足に来てくれました。園芸部を中心としたスタッフが日ごろ手入れをしている庭で、輪になってお弁当を食べる姿や、広いグラウンドで遊ぶ元気な声が響きました。

また、八重集落の老人クラブの呼びかけで「上中山シニアフェスティバル」が開かれ、皆さんがマジックショーや腹話術、カラオケを楽しみました。このように、地域の皆さんの交流や憩いの場所、少人数でのミニ同窓会など、地域の方に学びの里甲川を有効に使っていただきたいと考えています。

このほか、三朝町の武田地区協議会が視察に来られ、カフェの運営などについて意見交換をしました。

夏休みは「イングリッシュデイキャンプ」学びの里甲川を行いました。大山町内の24名の小学生の皆さんが、英国やアイルランド出身の5名のALITの先生と一緒に、スポーツやゲー



▲イングリッシュデイキャンプ

ム、バーベキューなどを通じて英語や文化を体験できる活動を行いました。

11月18日は「第6回学びの里甲川まつり」を行いました。オープニングセレモニーでは、中山中学校吹奏楽部の皆さんが素晴らしい演奏を披露してくださいました。

今年、樋口の金平隆哉さんの協力で「えつ、これが蘭?!展」を行いました。南米やアジアの珍しい蘭の花の姿と香りを楽しむ特別展示に、皆さんが見入っていました。

当日は天候にも恵まれ、来場者は450人を超えました。まつりに来てくれた中学生が、スタッフに「お



▲甲川まつりで

ばちゃん!ここは、いい所だね。私がおばあさんになる頃まで、この学びの里はあるかなあ」と話しかけてくれました。

こんなふうに出てくれる子どもたちの未来にも、みんなのふれあいの場として在り続けられるよう、地域の皆さんと力を合わせて、地域づくりの輪を広げていきたいと思えます。

***毎週木曜日は「うどん」の日**

11時30分～14時 (ランチタイム)
甲川うどん、第3木曜日の「甲川弁当」(限定10食)が人気です。

◆問い合わせ先 きばらいや上中山

☎0858・58・4888

(火・木・土曜日の午後)